

Une nouvelle campagne de vaccination massive contre la poliomyélite commence ce lundi



La Havane, 2 mars, (RHC)- La 52e campagne de vaccination massive contre la poliomyélite commence ce lundi dans tout Cuba. Près d'un demi million d'enfants font l'objet de cette vaccination à deux étapes. La première s'étendra jusqu'au 7 mars. Les deux doses du vaccin seront distribués de façon orale.

La seconde étape de cette campagne de vaccination est prévue du 27 avril au 2 mai.

Cuba est le seul pays au monde à réaliser ce type d'immunisation soutenue. Grâce à cet effort du gouvernement révolutionnaire, la poliomyélite est bannie de Cuba depuis 1963.

Aujourd'hui 99,5% des enfants sont immunisés contre cette maladie souvent mortelle.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/215830-une-nouvelle-campagne-de-vaccination-massive-contre-la-poliomyelite-commence-ce-lundi>



Radio Habana Cuba